

**Hak Cipta Diindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****ANALISIS KINERJA PERANGKAT NAGARI DI KENAGARIAN  
MANGGILANG KECAMATAN PANGKALAN KOTO BARU  
KABUPATEN LIMA PULUH KOTA**

Oleh :Kina Kartina

*Penelitian ini dilaksanakan di Kantor Nagari Manggilang Kecamatan Pangkalan Kota Baru Kabupaten Lima Puluh Kota. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Analisis Kinerja Perangkat Nagari Di Kenagarian Manggilang Kecamatan Pangkalan Koto Baru Kabupaten Lima Puluh Kota. Teori yang digunakan pada penelitian ini sebagai indikator penelitian pendapat Dwiyanto dalam buku Pasolong yang berjudul Teori Administrasi Publik dengan indikator, Produktifitas, Kualitas Layanan, Responsivitas, Responsibilitas, dan Akuntabilitas. Jenis Penelitian ini yaitu kualitatif dengan Pendekatan deskriptif. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data penelitian dalam melihat kinerja perangkat nagari di kenagarian manggilang kecamatan pangkalan koto baru kabupaten lima puluh kota yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil pada penelitian tentang kinerja perangkat nagari di kenagarian manggilang kecamatan pangkalan koto baru kabupaten lima puluh kota yang dapat diketahui selama ini sudah berjalan baik. Kemudian ada kendala-kendala kinerja perangkat nagari di kenagarian manggilang kecamatan pangkalan koto baru kabupaten lima puluh kota adalah dalam mengeluarkan surat rekomendasi dalam pembuatan KK, KTP, akta kelahiran, fasilitas kurang memadai, dan belum teratasi nya penyakit masyarakat.*

**Kata Kunci : Kinerja, Perangkat, Nagari.**